

-La guerra que alteró el futuro mundial-

Por: Maria Teresa Villaverde Trujillo

Triste recordar los primeros días de aquel mes de septiembre cuando Alemania invadiendo Polonia ocasionó el inicio de la Segunda Guerra Mundial.

La Segunda Guerra Mundial ha sido el conflicto armado más sangriento de la historia, envolviendo ejércitos de más de 70 países, en el que se enfrentaban las Potencias Aliadas -Francia, el Reino Unido, la Unión Soviética, Estados Unidos y China- a las Potencias del Eje formada por las tropas de Alemania, Italia y Japón durante el periodo de 1939-1945. La causa del estallido de la misma fue la miserable invasión a Polonia por parte de Alemania a principio de septiembre. Gran Bretaña, Francia, Australia y Nueva Zelanda declaran la guerra a Alemania el 3 de ese mismo mes. Estados Unidos entra en guerra debido al despreciable ataque aéreo japonés a la base militar en Pearl Harbor el 7 de diciembre de 1941.

En una forma u otra -activa o pasiva-, países de todos los continentes se vieron participando en los combates aéreos, navales y terrestres, en una contienda en la que algunas naciones con siglos de civilización se enfrentaban con una fuerza destructiva sin precedentes. Por efecto de esta guerra mundial se calcula que murió alrededor del 2% de la población de aquella época, unos 60 millones de personas, siendo la mayoría de ellos civiles.

Con la captura de Berlín, la rendición incondicional de Alemania, la invasión del Archipiélago japonés y la derrota de la Armada Imperial Japonesa gracias esta a Estados Unidos la guerra estaba acercándose a su final, ocasionado a Japón aceptar una rendición incondicional: dando así oficialmente por terminada la Segunda Guerra Mundial el 2 de septiembre de 1945.

Fue una contienda que dejó marcado el futuro del planeta Tierra. Mostró el despiadado Holocausto así como se hizo necesario hacer uso por vez primera de armas nucleares.

Fundador de los Caballeros de Colón...

(Viene de la Página 2) áreas de evangelización, caridad, integración racial y defensa de la libertad religiosa.

El padre McGivney pasó todo su sacerdocio en el ministerio parroquial y murió de neumonía el 14 de agosto de 1890, dos días después de cumplir 38 años, después de enfermarse, en medio de una pandemia. La evidencia científica reciente indica que esa pandemia, como la actual, puede haber sido causada por un coronavirus.

Desde 1997

Conocido por sus contemporáneos por su devoción a la fe y su personificación de las características del "Buen Samaritano", su causa de santidad se abrió en la Arquidiócesis de Hartford, en 1997.

San Juan Pablo II -quien era Papa en ese momento- alabó los principios del Padre McGivney, declarando en 2003, "en fidelidad a la visión del Padre McGivney, de que continúan buscando nuevas formas de ser levadura del Evangelio en el

mundo y fuerza espiritual para la renovación de la Iglesia en santidad, unidad y la verdad".

En marzo de 2008, fue declarado Venerable Siervo de Dios por el Papa Benedicto XVI, quien durante su visita a la Catedral de San Patricio citó el "notable logro de ese ejemplar sacerdote americano, el Venerable Michael McGivney, cuya visión y celo llevaron al establecimiento de los Caballeros de Colón".

Fuente: Caballeros de Colón



Foto de la Iglesia de Saint Mary, Hartford Connecticut, en la década de 1880.

La Marina de Estados Unidos conservará los contratos con sacerdotes católicos civiles en las bases navales de California, durante al menos otro año, dijo la Arquidiócesis de Servicios Militares de Estados Unidos.

Este anuncio se produjo días después de que el periódico The San Diego Union-Tribune informara en septiembre que las misas católicas en las bases de la Marina de San Diego habían terminado, porque la Marina, como parte de una medida de reducción de costos, se negó a renovar los contratos con sacerdotes católicos.

El periódico informó que los cambios en los ministerios religiosos de la Marina eran parte de un realineamiento nacional anunciado el 20 de agosto. Mientras tanto, los servicios protestantes en la base, dirigidos por capellanes no católicos en servicio activo, continuarían como de costumbre, dijo la arquidiócesis.

Los capellanes de la Marina de Estados Unidos atienden las necesidades pastorales de la

Por Alejandra Molina, Servicio de Noticias Religiosas



Marina, la Infantería de Marina y la Guardia Costera, dijo la arquidiócesis en un comunicado de prensa. En medio de la escasez de sacerdotes católicos en todo el país, sólo 48 sirven como capellanes de la Marina en servicio activo, según la arquidiócesis.

"Apenas lo suficiente para satisfacer las necesidades pastorales de más de 135,000 católicos que ahora están en servicio activo en las tres ramas de servicio, además de sus familias", dijo la arquidiócesis.

La arquidiócesis añadió que la Iglesia Católica depende de sacerdo-

tes civiles, bajo contrato con el Departamento de Defensa, para llenar el vacío.

En un comunicado enviado al Servicio de Noticias Religiosas (RNS, sus siglas en inglés), la Marina de Estados Unidos dijo que continuará "los programas de ministerio religioso contratados" este año, "contrariamente a las discusiones anteriores... También continuaremos evaluando la mejor manera de satisfacer las necesidades de nuestros marineros y sus familias en toda la

región", se lee en el comunicado.

Amplio apoyo

El arzobispo de los Servicios Militares de Estados Unidos, Reverendísimo Timothy P. Broglio, aplaudió la decisión de retener a los sacerdotes.

"Los católicos en la Marina y en todas partes de este país se regocijan con la decisión de la Marina de los Estados Unidos de reconsiderar el cierre de los prósperos programas católicos en las estaciones navales de California", dijo Broglio en un comunicado enviado a RNS. "Estoy profun-

damente agradecido con todos los que brindaron su apoyo y aliento para mantener estos programas", agregó Broglio.

En Twitter, el presidente Donald Trump y el senador de Carolina del Sur Lindsey Graham rechazaron la cancelación del contrato.

First Liberty Institute, una organización legal que se enfoca en temas de libertad religiosa, envió una carta al secretario de Defensa, Mark T. Esper, instándolo a "tomar medidas inmediatas y afirmativas para remediar esta situación".

"El gobierno no puede proporcionar capellanes protestantes y de otras religiones, mientras excluye a los católicos. Este tipo de trato preferencial y discriminación es aborrecible para la Constitución", decía la carta de First Liberty.

En un comunicado de prensa, Broglio había notado que los ahorros por cancelar estos contratos ascendían a \$250,000. "Es difícil comprender cómo los derechos de la Primera Enmienda del grupo religioso más grande de la Marina pueden verse comprometidos por una suma tan insignificante", aseguró Broglio.

"En Dios Confiamos" lema oficial de los Estados Unidos

Por: Maria Teresa Villaverde Trujillo



Notese el letrero "In God We Trust" impreso en el billete.

"In God We Trust" impreso en el billete/ Frase adaptada como lema nacional por los Estados Unidos de Norteamérica.

Firmada como resolución en julio 30, 1956 por el Presidente Dwight D. Eisenhower, después de haber sido confirmada oficialmente por el Congreso.

Sin embargo, existe una referencia mucho mas temprana de esa frase en la estrofa final del Star-Spangled Banner -adoptada mas tarde como Himno Nacional- escrita por el abogado, escritor y poeta estadounidense Frances Scott Key en 1814, donde dice: y este será nuestro lema "En Dios está nuestra confianza"

Then conquer we must, for our cause it is just,

And this be our motto: "In God is our trust."

And the star-spangled banner in triumph shall wave

O'er the land of the free and the home of the brave!

Donde mejor se muestra esta frase es en las distintas piezas del dinero de la nación norteamericana, como en la primera moneda de dos centavos acuñada en 1814 la cual ya mostraba el lema. El billete donde primero también apareció el lema "en Dios confiamos" fue en el reverso de los emitidos por el Banco Nacional de Florida; e igual se halla en el sello de ese estado aunque parece ser

apareciera en los billetes y en las monedas estadounidenses la leyenda En Dios confiamos "In God We Trust", y esas cuatro palabras juntas han sido recientemente desde hace algunos años- fuente de controversias. Sin embargo una encuesta realizada por la empresa Gallup en el 2003 demostró que el 90 por ciento de los estadounidenses aprobaban en las monedas la inscripción de "In God We Trust".

Ronald Reagan fue el presidente americano encargado de rubricar el 17 de diciembre de 1985 el Acta 1177 del Gold Bullion Coins American Eagle. Casi 25 años después la moneda de oro hubo pasado a convertirse en uno de los líderes del mundo en el sector de las monedas de inversión. El Águila -americana- es la moneda

bullion de oro oficial de los Estados Unidos la cual comenzó a acuñarse en la US Mint =Casa de la Moneda de Estados Unidos= en 1986. Habitualmente se acuñan en la ceca de West Point, Nueva York, de ahí la "W" que llevan como marca.

Entre los años 1986 a 1991 la fecha de emisión estaba inscrita en las monedas en números romanos. En 1992 se pasó a números arábigos para datar las mismas.

El reverso de esta moneda American Gold Eagle muestra a un águila macho llevando una rama de olivo en sus garras, revoloteando por encima de un nido donde se halla una hembra y su cría. Nótese además las inscripciones: "United States of America" "E Pluribus Unum" "In God We Trust".

Lea LA VOZ visitando
www.lavoznj.com